

J'aime ce collège car c'est petit, chaleureux et on connaît presque tout le monde. Les professeurs sont gentils et attentionnés. Tous les 6èmes s'entraident et c'est agréable.

Lola

Ce collège est super. On ne change pas de classe ; ce sont les professeurs qui se déplacent. Mme Saada, la professeure principale, est très gentille. Les plus grands sont gentils avec les plus jeunes.

Manon

La classe est agréable et il y a une bonne ambiance et une bonne entente au sein du collège. Les professeurs sont sympathiques et nous aident. Nous disposons de deux heures d'étude accompagnée par semaine.

Elise

J'AIME BIEN ALLER AU CDI POUR LIRE, ÉCRIRE ET FAIRE MES DEVOIRS. L'EMPLOI DU TEMPS EST BIEN.

EMILIE

J'aime ce collège car les règles sont bien faites (livret de vie scolaire, etc...) ; on s'y habitue vite. On se fait beaucoup d'ami(e)s. C'est génial !

Aeryn

Ce que j'aime dans ce collège, c'est que les élèves de ma classe sont très sympas et m'acceptent comme je suis. J'ai beaucoup d'amis alors que je ne connaissais personne et que j'étais un peu perdu en début d'année.

Eloi

Chaque année, le collège accueille de nouveaux 6èmes et les encourage dans leur travail. Dans les premiers jours, les 6èmes partent à Peisey-Nancroix pour construire des liens d'amitié. Au retour de ce voyage, on garde des souvenirs et certains veulent y retourner. L'ambiance du collège est très agréable et les emplois du temps sont variés.

Mathilde

L'emploi du temps est bien organisé. Le CDI est une salle idéale pour lire, écrire et se détendre.

Amaelle

Dans ce collège, je me sens bien car nous rentrons en cours à 8h30 et nous sortons à 16h30. Nous sommes souvent demi-pensionnaires et nos parents n'ont même pas à venir nous chercher pendant la journée !

Hippolyte

*Dans ce collège, il n'y a que quatre classes. Les professeurs se déplacent à l'exception de quelques matières (SVT, SPC, Musique). Dans chaque classe, il y a des casiers personnels pour éviter de transporter toutes ses affaires.*

*Romane*

Dans mon collège, j'aime bien le terrain de foot, le laboratoire et les ordinateurs de la salle informatique. C'est un petit collège où il y a peu de classes et peu d'élèves et donc tout le monde se connaît. Dans la classe, il y a des casiers personnels. On reste dans notre classe et se sont les professeurs qui viennent.

Basile